
令和３年第２回隠岐の島警察署協議会開催協議会名

令和３年６月17日（木）午前10時00分から午後零時00分まで開 催 日 時

４人（松岡会長、山根副会長、柳原委員、石川委員）協議会委員

１人（上代公安委員長）公安委員会
出 席 者

８人（署長、次長、生活安全刑事課長、生活安全係長等)警 察 署

隠岐の島警察署速度取締り指針（下半期）会議・協議 署長からの 諮 問 事 項 １

諮 問 等

【交通係】説明概要

令和３年度下半期における速度取締り指針及

び管内における交通事故情勢について説明し

た。

【委員意見１】答申（意見等）

道路の案内標識で見えにくいものがある。道

路によって管理者が異なるだろうが連携して対

応して頂きたい。

【警察署回答１】

道路管理者と協議しながら改善していきたい

ので問題箇所があれば教えて頂きたい。

【委員意見２】

高齢ドライバーなどが、極端に速度が遅く交

通の障害になったり、左側に寄らずに停止して

携帯電話を使用する運転手がいるので、免許更

新の際に基本的なマナーを講習内容に盛り込ん

ではどうか。

【警察署回答２】

更新時講習のプログラムを担当している運転

免許課に検討を依頼する。

【委員意見３】

警察の活動で段々と交通マナーは良くなって

きたが、まだ横断歩道手前で止まらない車など

がいるので、効果的な広報はないか。

【警察署回答３】

交通に限らず、住民に理解して頂くよう様々



な広報を行っている。今後も更に住民目線で分

かりやすい広報を行っていく。

【委員意見４】

パトカーの姿を見てドライバーは安全運転を

心がけるので、パトカーによるパトロールを行

っていただきたい。

災害対策について署長からの 報 告 事 項

報 告

【警備係】説明概要

パワーポイントを使用して昨年８月７日に隠

岐の島町で発生した大雨災害や現在取り組んで

いる災害対策を説明した。

【委員意見】答申（意見等）

災害に対して自分たちの力で自分を守るとい

う意識が必要である。町が地区に防災器具を配

布するなどハード面は揃いつつあるが、訓練な

どのソフト面は不十分だと思う。また、災害危

険箇所の確認やその対策など各機関がもっと連

携して行うべきだと考える。

【警察署回答】

警察としても防災訓練は継続して行っている

ので、今後も関係機関と更に連携した訓練を行

っていきたい。

また、警察としても災害危険箇所や災害時避

難行動要支援者を把握しており、必要な情報は

町へフィードバックしているので、引き続き関

係機関と情報を共有していきたい。

まだまだ各機関と連携が不十分なところがあ

るので、更に連携した対応を行っていきたい。

なし。委員からの意見・提言

心理学から学ぶサギ撃退講座体 験

誰でも騙されやすいので注意が必要と分かった。委員からの感想



協議会に先立ち、上代公安委員長が各委員に委嘱状を交付し挨拶をそ の 他

行った。

写 真

【公安委員長挨拶】 【会長挨拶】

【署長挨拶】 【協議の状況】

【体験の状況】


